



EL NUEVO PORTAL DE NOTICIAS DE LA REGIÓN



NOTICIAS

LA GUAJIRA

El alcalde de Villanueva Carlos Alberto Barros Mattos dijo "pido al Diario Del Norte que rectifique, una información publicada en ese medio de comunicación".

# HOCOL INICIÓ OPERACIONES EN LOS CAMPOS DE GAS DE LA GUAJIRA

by Riohacha Opina on mayo 01, 2020 in La Guajira



Esta empresa adquirió la participación del 43% de Chevron Petroleum Company en el contrato Asociación Guajira en el que **Ecopetrol** tiene la participación del 57%.

Hocol S.A. es la nueva empresa que inició operaciones este primero de mayo en los campos de gas Chuchupa y Ballena en La Guajira después que adquiriera la participación que Chevron Petroleum Company tenía allí y al recibir la aprobación por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio.

Estos campos hacen parte del contrato Asociación Guajira y que corresponde al 43% de los derechos de exploración y producción, del cual el otro 57% es de **Ecopetrol**.

Según el nuevo operador, estos campos adquiridos tienen un potencial de producción total de 175 millones de pies cúbicos diarios (cerca de 31.000 barriles equivalentes de **petróleo** por día) y adicionalmente el área del contrato presenta un potencial exploratorio remanente que será objeto de un detallado proceso de evaluación y maduración orientado a incrementar el potencial total de reservas del activo.

"Con la adquisición de estas participaciones, Hocol S.A. avanza en la consolidación de su estrategia de crecimiento y diversificación de su portafolio. El incremento de la participación del gas natural en su portafolio, que pasa del 28 al 50%, permite no sólo contribuir al propósito de transición energética, sino robustecer la sólida posición financiera de la empresa de cara a la situación de volatilidad de los precios del **petróleo**", agrega Hocol en un comunicado.

Dice que incrementará su producción total en el país en un 42% alcanzando niveles superiores a los 43.000 barriles equivalentes de **petróleo** por día (incluyendo regalías).Así mismo, afirma que aumenta su participación en el mercado de gas en Colombia, la cual alcanza un 10%, convirtiéndose en el tercer productor de gas del país.

También indica Hocol que podrá desarrollar las capacidades de operación offshore con lo cual amplía sus posibilidades de contribuir al desarrollo de la industria petrolera colombiana, del país y de las comunidades.

"La transferencia de la operación se hizo con la mayor responsabilidad, aplicando rigurosamente los protocolos necesarios que permitan cuidar la salud de los trabajadores, contratistas, y comunidades de la zona de operación", afirma el presidente y CEO de Hocol, Rafael Guzmán.

Y añade que "reconocemos el buen trabajo realizado por Chevron en la región durante todos estos años. Nosotros, como Hocol, continuaremos trabajando en el fortalecimiento de relaciones de confianza con las comunidades, autoridades y demás actores de la región. Esta es una oportunidad para ratificar nuestro compromiso con el desarrollo de La Guajira. Así mismo, esta nueva operación para Hocol representa un fortalecimiento tanto en su capacidad técnica como financiera al aumentar y diversificar sus ingresos hacia el mercado de gas, con menor impacto por la volatilidad del precio del **petróleo**".

**Ecopetrol**, en asociación con Chevron Colombia, celebraron en el año 2012, 35 años de operaciones en el país, con el inicio a la producción de estos dos pozos de gas natural en las instalaciones del campo Ballena, en el departamento de La Guajira, que desde este primero de mayo son operados por Hocol.

Via @elheraldo.co

Tags # La Guajira



## About Riohacha Opina

Sora Blogging Tips is a blogger resources site is a provider of high quality blogger template with premium looking layout and robust design. The main mission of sora blogging tips is to provide the best quality blogger templates.

### Older Article

CONDUCTOR QUE HUÍA DE LA POLICÍA ARROLLÓ A CUATRO PERSONAS EN RIOHACHA

### RELATED POSTS:



HOCOL INICIÓ OPERACIONES EN LOS CAMPOS DE GAS DE LA GUAJIRA



El alcalde de Villanueva Carlos Alberto Barros Mattos dijo "pido al Diario Del Norte que rectifique, una información publicada en ese medio de comunicación".



PRIMER CASO DE WAYUU AFECTADO POR COVID-19 EN LA GUAJIRA



LA GUAJIRA ENFRENTA LA PANDEMIA CON HAMBRE Y SIN AGUA POTABLE

No hay comentarios:

Publicar un comentario

Form for commenting with text area, name field (chrdivulgar@gr), and buttons for 'Publicar', 'Vista previa', and 'Notificarme'.

### TRADUCTOR

Seleccionar idioma

Con la tecnología de Google Traductor de Google

Weather widget for Riohacha showing temperatures for Friday (34°/25°) and Saturday (32°/26°).

Weather widget for Riohacha - La Guajira, Col showing 4:56 PM on Friday, May 1, 2020.



### FACEBOOK

Facebook page header for Riohacha Opina with 879 likes and a share button.

### RECIENTE

HOCOL INICIÓ OPERACIONES EN LOS CAMPOS DE GAS DE LA GUAJIRA

CONDUCTOR QUE HUÍA DE LA POLICÍA ARROLLÓ A CUATRO PERSONAS EN RIOHACHA

CAPTURAN A INTENDENTE DE POLICÍA CON 18 KILOS DE MARIJUANA, EN LA GUAJIRA

EN VIDEO | HIJO DE DIOMEDES DÍAZ MUERE EN APARATOSO ACCIDENTE DE TRÁNSITO EN EL NORTE DE LA CIUDAD

El alcalde de Villanueva Carlos Alberto Barros Mattos dijo "pido al Diario Del Norte que rectifique, una información publicada en ese medio de comunicación".

### SUSCRÍBETE POR EMAIL

Email subscription form with a text input field and a 'SUBMIT' button.

### ENLACES

- FanPage Facebook
Grupo En Facebook
Twitter

### VISITAS

### BLOG ARCHIVO

Dropdown menu for blog archive showing 'mayo (4)'.

### ETIQUETAS

- ALBANIA (1), AYUDAS HUMANITARIAS (1), COREA DEL NORTE (1), ECONOMÍA (1), EDUCACIÓN (1), ELECTRICARIBE (1), FARC (1), FONSECA (1), ICETEX (1), JEP (1), JUDICIALES (5), JUSTICIA (4), LA GUAJIRA (7), LOCAL (8), MAICAO (1), MUNDO (7), NACIÓN (12), REGIÓN CARIBE (8), RIOHACHA (4), SALUD (9), TRUMP (1), VILLANUEVA (2)

### FORMULARIO DE CONTACTO

Contact form with fields for Name, Email, and Message, and an 'Enviar' button.

### RECENT POST

HOCOL INICIÓ OPERACIONES EN LOS CAMPOS DE GAS DE LA GUAJIRA

CONDUCTOR QUE HUÍA DE LA POLICÍA ARROLLÓ A CUATRO PERSONAS EN RIOHACHA

CAPTURAN A INTENDENTE DE POLICÍA CON 18 KILOS DE MARIJUANA, EN LA GUAJIRA

EN VIDEO | HIJO DE DIOMEDES DÍAZ MUERE EN APARATOSO ACCIDENTE DE TRÁNSITO EN EL NORTE DE LA CIUDAD

### RECENT IN INTERNET

### POPULAR

LA EMPRESA BIG GROUP SALINAS RENUNCIA A LA OPERACIÓN DE LAS SALINAS?

RUSIA SUPERA A CHINA EN EL NÚMERO DE CONTAGIADOS CON CORONAVIRUS

ECOPETROL DONA ELEMENTO DE BIOSEGURIDAD AL DISTRITO DE RIOHACHA

EN VIDEO | HIJO DE DIOMEDES DÍAZ MUERE EN APARATOSO ACCIDENTE DE TRÁNSITO EN EL NORTE DE LA CIUDAD